



令和5年度

「スケートツアーアin下松」



2月12日(月)、体力つくりスケートツアーを実施し、参加者16名(小学生6名、中学生1名、大人9名)で、下松市のくだまつ健康パークスポーツプラザへ行きました。

当日の朝は、放射冷却で寒かったのですが、日中は太陽が顔を出す素晴らしい天気でした。くだまつ健康パークに向かうバスの中で、皆さんの会話も弾んでもとても賑やかでした。

午前8時半に弥富公民館を出発し、予定どおり10時半にくだまつ健康パークに到着すると、皆さん「お腹がすいた。」と、早々に昼食のお弁当を出して食べていました。滑る前にエネルギーを補給し、力いっぱい滑ろうという意気込みを感じされました。

この施設では、スケートの指導を受けると料金がかかるので、大人が靴の履き方から丁寧に子ども達に指導していました。子ども達もスケートツアーアは3年ぶりになる子もいて、なかなか上手く滑れていませんでした。しかし、時間が経つにつれ、転ばないように慎重に滑る子、スケートリンクを楽しく滑る子、手を繋いで仲良く滑る子など、以前の滑り方を思い出したように滑っていました。

見学された方も、スケートリンクのそばで皆さんの滑られる様子を楽しく見学していました。

午後2時20分には、施設の方にお礼を言って会場を後にしました。

参加された皆さん、「とても楽しかった」「来年も是非参加したい」「もっと、滑りたかった」「足が痛かった」など、思いのこもった感想がたくさんありました。

来年の参加も
是非お待ちしています♪



スケートの様子

